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Verbale n. 8 del Consiglio di Dipartimento del 15 settembre  2008 
 
Il giorno 15 settembre dell’anno 2008, alle ore 11:00, si è riunito il Consiglio del Dipartimento di 
Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Approvazione verbale Consiglio del giorno 13/06/2008; 
3) Chiamata relativa alla procedura di valutazione comparativa per la copertura di un posto di 

professore associato per il S.S.D. MED/09 (II tornata 2005 “bando emesso con D.R. n. 13669 
del 30/12/2004); 

4) Adempimenti connessi agli assegni di ricerca; 
5) Nomina del tutor per l’assegnista di ricerca dott.ssa Roberta Iatta; 
6) Dottorato di ricerca e Scuole di Dottorato di ricerca XXIV ciclo: proposte di rinnovo e di 

nuova istituzione; 
7) Pareri sulle richieste formulate da alcuni docenti per l’afferenza ai Collegi dei Docenti di Corsi 

di Dottorato di Ricerca; 
8) Parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali; 
9) Pareri sulle richieste di frequenza dell’U.O. di Medicina Interna “G. Baccelli”, in qualità di 

medici interni, da parte delle dott.sse Mariangela Porcelli e Maria Fico;  
10) Parere su protocollo di sperimentazione dal titolo: “Studio multicentrico randomizzato in 

doppio cieco, a gruppi paralleli, della durata di 8 settimane, per valutare l’efficacia e la 
sicurezza dell’associazione di aliskiren/amlodipina (300/5 mg e 300/10 mg) in confronto ad 
aliskiren 300 mg in pazienti con ipertensione arteriosa essenziale non adeguatamente 
controllata da aliskiren 300 mg in monoterapia” (ref. Prof. Silvestris); 

11) Parere su sperimentazione clinica dal titolo: “il ruolo della Procalcitonina (PCT) nell’iter 
diagnostico delle sepsi” finanziato dalla Gilead Sciences Srl; 

12)  Avvio delle procedure per l’elezione dei rappresentanti del personale t.a. in seno al Consiglio 
di Dipartimento; 

13) Autorizzazione alla spesa (prof.ssa C. Germinario); 
14) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Santoro G.  X  

Dammacco F.  X  Signorile G.  X   

De Rinaldis P. X   Sinigaglia E.   X  

Giordano D. X   RICERCATORI     

Fumarulo R. X   Barbuti G. X   

Montagna M.T. X   Boccarelli A. X   

Quarto M.  X   Caggiano G.  X   

Perosa F. X   Gatti P. X   

Semeraro N. X   Lauletta G.   X 

Serio G. X   Napoli C. X   

Silvestris F. X   Prete M.    X 

Vacca A. X   Racanelli V.  X   

PROFESSORI DI  II  FASCIA    Ria R. X   

Coluccia M. X   Rossiello M.R. X   

Colucci M. X   Trerotoli P.  X   

Curci E. X   Tucci M.  X   

Germinario C.A.  X  Vinella A.  X   
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Iatta E.   X RAPPRES.    

Izzo P. 

 

 X  PERSONALE T.A. 

 

   

Lopalco P.L.  X  Castriota G. X   

Mariggiò M.A. X   Daniele M.  X  

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Ranieri G. 

 

X   De Fazio V. 

 

X   

 

Riccardi S.  X      

Sansonno D.  X      

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:05, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 
- Il Direttore comunica che è stata ufficializzata la nomina del prof. Angelo Vacca a Professore 
di I fascia di Medicina Interna. 
2) Approvazione verbale Consiglio del giorno 13/06/2008. 
Il Direttore ricorda ai presenti di aver inviato, nei giorni precedenti, bozza del verbale relativo 
alla seduta del Consiglio del giorno 13/06/2008. Non avendo ricevuto richieste di modifiche e 
integrazioni pone in votazione il verbale nella formulazione inviata. Il Consiglio approva 
all’unanimità.  
3) Chiamata relativa alla procedura di valutazione comparativa per la copertura di un 

posto di professore associato per il S.S.D. MED/09 (II tornata 2005 “bando emesso con 
D.R. n. 13669 del 30/12/2004). 

Il Direttore, in apertura di discussione, ricorda che la delibera relativa al presente punto all’odg 
è riservata alla sola componente docente di I e II fascia. Passa quindi a comunicare ai presenti 
che il Magnifico Rettore dell’Università di Bari, con D.R. n. 10765 del 27/08/2008 ha approvato 
gli atti relativi alla valutazione comparativa per la copertura di un posto di professore di II 
fascia, per il SSD MED/09 – Medicina Interna, bandito con D.R. n. 13669 del 30/12/2004. In 
base all’approvazione degli atti sono stati dichiarati idonei nella valutazione suddetta i candidati 
Giovanni Passeri e Mariateresa Ventura. 
Agli atti del Dipartimento è giunto il solo curriculum della dott.ssa Mariateresa Ventura. 
Il Direttore ricorda che, in base a quanto previsto dall’art. comma 2 punto H dello Statuto 
dell’Università degli Studi di Bari, il Dipartimento esprime parere sui candidati alla copertura 
dei posti di ruolo presso la Facoltà.  
Passa quindi ad analizzare il curriculum della dott.ssa Mariateresa Ventura dal quale si evince 
che l’impegno scientifico e didattico corrisponde a quanto richiesto dall’art. 1 del bando di 
valutazione comparativa emesso con D.R. n. 13669 del 30/12/2004. 
Chiede, pertanto, se vi siano richieste di interventi. Dopo ampia discussione il Direttore pone in 
votazione il parere sulla chiamata della dott.ssa Mariateresa Ventura nell’ambito della procedura 
di valutazione comparativa per la copertura di un posto di professore associato per il SSD 
MED/09 – Medicina Interna. Il Consiglio, nella sola componente dei docenti di I e II fascia, 
all’unanimità, esprime parere favorevole.  
4) Adempimenti connessi agli assegni di ricerca. 
Il Direttore ricorda brevemente al Consiglio che nella seduta del 28/03/2008 u.s. erano state 
formulate n. quattro richieste di rinnovi di assegni per la collaborazione ad attività di ricerca più 
n. 1 richiesta di istituzione di un nuovo assegno. Il Comitato dell’Area n. 06 ha approvato le 
richieste di rinnovi presentate daI proff. Dammacco, Fumarulo, Quarto e Sansonno e la proposta 
di nuovo assegno presentata dal prof. Silvestris. Il Direttore propone al Consiglio di esaminarle 
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singolarmente, ai fini della definizione dei capitoli di bilancio per i cofinanziamenti e della rosa 
di nominativi da indicare all’Area Ricercatori per la nomina della commissione di valutazione. 
PROPOSTE DI RINNOVO DI PRECEDENTI ASSEGNI. 
1) Proposta di rinnovo di precedente assegno di ricerca formulata dal Prof. Franco Dammacco: 
“Espansioni clonali B-Cellulari intraepatiche ed espressione del proto-oncogeneBcl-2 
nell’infezione cronica da HCV”, attribuito alla dott.ssa Giulia Di Pietro. Il cofinanziamento 
disponibile per una annualità riviene dal Capitolo di Bilancio n. 202240 – SPESE PER 
RICERCHE FINANZIATE DA PRIVATI. 
2) Proposta di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Ruggiero Fumarulo: 
“Alterazione dei processi di apoptosi nei carcinomi del cavo orale”, attribuito alla dott.ssa 
Amalia Cassano. Il cofinanziamento disponibile per una annualità riviene dai Capitoli di 
Bilancio n. 202160 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DALL’UNIVERSITA’ (EX 
60%)  e n. 202240 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DA PRIVATI.  
3) Proposta di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Michele Quarto: “Tecniche 
molecolari applicate alla epidemiologia dei virus a trasmissione enterica”, attribuito alla 
dott.ssa Anna Sallustio. Il cofinanziamento disponibile per una annualità riviene dai Capitoli di 
Bilancio n. 202160 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DALL'UNIVERSITA' (EX 60%) 
e 202200 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DALLE REGIONI. 
4) Proposta di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Domenico Sansonno: “Nuovi 
Bersagli immunoterapici “SUBSET-SPECIFICI” in neoplasie linfoidi”, attribuito alla 
Dott.ssa Felicia Anna Tucci. Il cofinanziamento per una annualità riviene dal Capitolo di 
Bilancio n. 202240 – SPESE PER RICERCHE FINAIZTE DA PRIVATI. 
PROPOSTE DI ISTITUZIONE DI NUOVI ASSEGNI DI RICERCA. 
1) Proposta di istituzione di nuovo assegno di ricerca, formulata dal Prof. Franco Silvestris: 

“Ruolo del network citochinico e delle anomalie regolatorie delle cellule dendritiche 
nella patogenesi del danno glomerulare nel lupus eritematoso sistemico”. Il 
cofinanziamento disponibile per una annualità riviene dal capitolo di bilancio n. 202240 – 
SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DA PRIVATI. 

Per quanto concerne i docenti da indicare per la nomina della commissione giudicatrice il Prof. 
Silvestris propone, per la II fascia, i seguenti docenti: 
1) Prof. Giuseppe Ranieri; 
2) Prof. Giovanni De Pergola afferente al Dipartimento dell’Emergenza e dei Trapianti di 

Organi; 
Per i ricercatori i seguenti nominativi: 
1) Dott. Vito Racanelli; 
2) Dott. Roberto Ria 
Tutti i docenti suddetti afferiscono al settore MED/09. 
Il Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole. 
5) Nomina del tutor per l’assegnista di ricerca dott.ssa Roberta Iatta. 
Il Direttore informa il Consiglio che l’Area Ricercatori, Settore II assegni di ricerca, ha inviato 
copia del contratto di assegno di ricerca – programma 06.06 stipulato dalla dott.ssa Roberta 
Iatta. Ai sensi dell’art. 10 del Regolamento sugli assegni di ricerca è necessario procedere alla 
nomina del tutor dell’assegnista suddetta. Il Direttore, sentita la proponente prof.ssa Montagna, 
propone di nominare la prof.ssa Montagna stessa tutor dell’assegnista dott.ssa Roberta Iatta. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
6) Dottorato di ricerca e Scuole di Dottorato di ricerca XXIV ciclo: proposte di rinnovo e 

di nuova istituzione. 
- Il prof. Dammacco propone il rinnovo, per il XXIV ciclo, del Dottorato di Ricerca in 

“Diagnostica Bio-Molecolare in Medicina Interna e Oncologia”, dallo stesso coordinato, e 
facente capo a questo Dipartimento . Si propone la riconferma nel Collegio dei Docenti del 
Dottorato, di quei docenti già che ne facevano parte. Il Consiglio approva all’unanimità. 
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- Il Direttore fa presente che la prof.ssa Montagna ha presentato richiesta di rinnovo del 
Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza Alimentare” dalla stessa 
coordinato. Il Consiglio, dopo breve discussione, esprime all’unanimità parere favorevole al 
rinnovo, per il XXIV ciclo, del Dottorato di Ricerca sopra indicato. 

7) Pareri sulle richieste formulate da alcuni docenti per l’afferenza ai Collegi dei Docenti 
di Corsi di Dottorato di Ricerca. 

- Il Direttore fa presente che la dott.ssa Angela Boccarelli, ricercatore universitario per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Sintesi Chimica ed Enzimatica Applicata”, proposto dal Dipartimento Farmaco 
Chimico e coordinato dal prof. Giovanni Natile. Il Consiglio all’unanimità esprime parere 
favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Mauro Coluccia, professore associato per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Sintesi Chimica ed Enzimatica Applicata”, proposto dal Dipartimento Farmaco 
Chimico e coordinato dal prof. Giovanni Natile. Il Consiglio all’unanimità esprime parere 
favorevole. 

-  Il Direttore fa presente che il prof. Enrico Curci, professore associato per il SSD MED/04, 
ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in 
“Morfobiologia applicata e citometabolismo dei farmaci” nonché alla relativa Scuola di 
Dottorato, proposto dal Dipartimento di Anatomia Umana e Istologia e coordinato dal prof. 
Vincenzo Mitolo. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

-  Il Direttore fa presente che il prof. Ruggiero Fumarulo, professore ordinario per il SSD 
MED/05, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca di nuova istituzione in “Anatomo-fisiologia delle articolazioni e delle protesi 
articolari”, proposto dal Dipartimento di METODOLOGIA CLINICA E TECNOLOGIE 
MEDICO-CHIRURGICHE e coordinato dal prof. Vittorio Patella. Il Consiglio all’unanimità 
esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Pietro Luigi Lopalco, professore associato per il SSD 
MED/42, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Popolazione, famiglia e territorio”, proposto dal Dipartimento di Scienze 
Storiche e Geografiche, coordinato dalla prof.ssa Giovanna Da Molin Il Consiglio 
all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che la prof.ssa Maria Addolorata Mariggiò, professore associato per 
il SSD MED/05, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato 
di Ricerca in “Neuropsichiatria infantile”, ed alla Scuola di Dottorato in “Scienza del 
benessere: sistemi di relazione e ambiente”, proposto dal Dipartimento di Scienze 
Neurologiche e Psichiatriche e coordinato dal prof. Paolo Livrea. Il Consiglio all’unanimità 
esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Nicola Semeraro, professore ordinario per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Farmacologia Clinica e Terapia Medica” nonché alla relativa Scuola di 
Dottorato in Scienze e Tecnologie Biomediche, proposto dal Dipartimento di Farmacologia 
e Fisiologia Umana e coordinato dalla prof.ssa Maria Rosaria Carratù. Il Consiglio 
all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che le è giunta richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del 
Dottorato di Ricerca in “Biotecnologie applicate alle Scienze Odontostomatologiche” da 
parte del Prof. Felice Roberto Grassi, coordinatore del Dottorato stesso, per il XXIV Ciclo, 
proposto dal Dipartimento di Odontostomatologia e Chirurgia. Chiede, pertanto, al 
Consiglio, autorizzazione all’adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato sopra 
menzionato. 
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-  Il Direttore fa presente che il dott. Paolo Trerotoli, ricercatore universitario per il SSD 
MED/01, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Farmacologia Clinica e Terapia Medica” proposto dal Dipartimento di 
Farmacologia e Fisiologia Umana e coordinato dalla prof.ssa Maria Rosaria Carratù. Il 
Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

8) Parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e 
prestazioni professionali. 

Il Direttore informa il Consiglio che sono giunte n. sette richieste di procedure di bandi di 
selezione: n. 6 per bandi di co.co.co. e n. 1 per un bando di prestazione occasionale. Passa 
quindi all’esame delle richieste delle singole richieste. 
- La prima richiesta arriva dalla prof.ssa Mariggiò, nell’ambito del Progetto PRIN 2007 per 
una procedura selettiva pubblica con valutazione dei titoli e colloquio, per il conferimento di un 
contratto di collaborazione coordinata e continuativa, della durata di dodici mesi, per un 
compenso di € 13.600,00, per lo svolgimento della seguente attività: “Studio di linee cellulari e 
sub cloni ad elevata aggressività: risposta ai farmaci antiblastici e reintegrazioni delle vie di 
apoptosi”. Potranno partecipare alla selezione pubblica i candidati in possesso di laurea 
specialistica in Biotecnologie Mediche e Medicina Molecolare, nonché di comprovate e 
certificate competenze in biologia cellulare e molecolare. Il Consiglio, valutata l’impossibilità di 
affidare le attività suddette a personale interno alla struttura, esprime all’unanimità parere 
favorevole al bando di cui sopra. 
- La seconda richiesta arriva dalla prof.ssa Montagna, nell’ambito del progetto di ricerca 
denominato: ” Studio G.I.S.I.A. 3 (gruppo iatliano studio in-vitro antimicotici)”, finanziato dalla 
ditta Pfizer Italia Srl, per una procedura selettiva pubblica con valutazione dei curricula per il 
conferimento di un co.co.co, della durata di mesi dieci, per un compenso di € 10.000,00 per lo 
svolgimento della seguente attività: “valutazione e analisi dei dati inerenti i test di sensibilità in 
vitro agli antimicotici di nuova generazione, effettuati con metodi commerciali”. Potranno 
partecipare alla selezione pubblica i candidati in possesso di laurea quinquennale in discipline 
scientifico-biologiche nonché di comprovate e certificate competenze in nel settore 
microbiologico, con particolare riferimento alla diagnosi delle infezioni fungine e test di 
sensibilità in vitro con metodi commerciali. Il Consiglio, valutata l’impossibilità di affidare le 
attività suddette a personale interno alla struttura, esprime all’unanimità parere favorevole al 
bando di cui sopra. 
- La terza richiesta arriva dal prof. Salvatore Barbuti, nell’ambito del progetto di ricerca 
denominato: “Osservatorio Epidemiologico Regionale””, finanziato dalla Regione Puglia, per 
una procedura selettiva pubblica con valutazione dei curricula e colloquio per il conferimento di 
un co.co.co, della durata di mesi dodici, per un compenso di € 20.000,00 per lo svolgimento 
della seguente attività: “ Supporto alle attività di diagnostica di laboratorio delle epatiti virali 
finalizzate alla sorveglianza epidemiologica in gruppi a rischio ed in particolare in popolazioni 
migranti”. Potranno partecipare alla selezione pubblica i candidati in possesso di laurea in 
medicina e chirurgia, abilitazione all’esercizio della professione del medico chirurgo; 
specializzazione in Patologia Clinica o equipollenti, nonché di comprovata e certificata 
esperienza specifica nel campo della medicina di laboratorio, con particolare riferimento alla 
diagnostica e al monitoraggio delle patologie epatiche. Il Consiglio, valutata l’impossibilità di 
affidare le attività suddette a personale interno alla struttura, esprime all’unanimità parere 
favorevole al bando di cui sopra. 
- La quarta richiesta arriva dal prof. Salvatore Barbuti, nell’ambito del progetto di ricerca 
denominato: “Osservatorio Epidemiologico Regionale””, finanziato dalla Regione Puglia, per 
una procedura selettiva pubblica con valutazione dei curricula per il conferimento di un 
co.co.co, della durata di mesi otto, per un compenso di € 8.000,00 per lo svolgimento della 
seguente attività: “esecuzione di indagini batteriologiche per la ricerca di Legionella spp su 
campioni di acqua prelevati dalla rete idrica di strutture pubbliche e private allo scopo di 
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valutare il grado di contaminazione dell’acqua, la distribuzione dei diversi siero gruppi di 
Legionella spp e la verifica dell’efficacia dei sistemi di bonifica”. Potranno partecipare alla 
selezione pubblica i candidati in possesso di laurea quinquennale in discipline scientifico-
biologiche; documentata conoscenza della Microbiologia Clinica con particolare riferimento al 
settore della Sanità Pubblica; documentata esperienza scientifica nel campo dell’epidemiologia 
e diagnosi delle infezioni da Legionella spp, compresa la tipizzazione dei microrganismi a 
livello di specie e sierogruppi. Il Consiglio, valutata l’impossibilità di affidare le attività 
suddette a personale interno alla struttura, esprime all’unanimità parere favorevole al bando di 
cui sopra. 
- La quinta richiesta arriva dal prof. Angelo Vacca, nell’ambito di una sperimentazione clinica 
denominata: ”Studio clinico con il farmaco Deslorantadina (Aerius) finanziato dalla ditta 
“Schering PloughSpa”, per una procedura selettiva pubblica con valutazione dei curricula per il 
conferimento di un co.co.co, della durata di mesi sette, per un compenso di € 7.600,00 per lo 
svolgimento della seguente attività: “Raccolta di dati clinici e di laboratorio dei pazienti affetti 
da rinite allergica intermittente sottoposti a trattamenti con antistaminici”. Potranno partecipare 
alla selezione pubblica i candidati in possesso di laurea in Medicina e Chirurgia; della 
Specializzazione in allergologia e Immunologia Clinica; di comprovate e certificate competenze 
in allergologia con riferimento alle malattie allergiche dell’apparato respiratorio. 
Il Consiglio, valutata l’impossibilità di affidare le attività suddette a personale interno alla 
struttura, esprime all’unanimità parere favorevole al bando di cui sopra. 
- La sesta richiesta arriva ancora dal prof. Angelo Vacca, nell’ambito di una sperimentazione 
clinica denominata: ”Studio clinico con il farmaco Deslorantadina (Aerius) finanziato dalla ditta 
“Schering PloughSpa”, per una procedura selettiva pubblica con valutazione dei curricula per il 
conferimento di un co.co.co, della durata di mesi sette, per un compenso di € 7.600,00 per lo 
svolgimento della seguente attività: “Raccolta di dati clinici e di laboratorio dei pazienti affetti 
da rinite allergica complicata da Dermatite atopica persistente, sottoposti a trattamenti con 
antistaminici”. Potranno partecipare alla selezione pubblica i candidati in possesso di laurea in 
Medicina e Chirurgia; della Specializzazione in allergologia e Immunologia Clinica; di 
comprovate e certificate competenze in allergologia con riferimento alle malattie allergiche 
dell’apparato respiratorio. 
Il Consiglio, valutata l’impossibilità di affidare le attività suddette a personale interno alla 
struttura, esprime all’unanimità parere favorevole al bando di cui sopra 
- La settima e ultima richiesta proviene dalla prof.ssa Cinzia Germinario, nell’ambito del 
progetto di ricerca denominato “Sostegno alle funzioni di interfaccia tra le Regioni e le 
Province Autonome ed il CCM”, finanziato dalla Regione Puglia, per una procedura selettiva 
pubblica con valutazione dei curricula per il conferimento di un contratto di lavoro autonomo di 
natura occasionale della durata di mesi quattro, per un importo di € 5.000,00 per los volgimento 
della seguente attività: “l’attività di supporto alle procedure di pianificazione, gestione e 
monitoraggio del progetto”. Potranno partecipare alla selezione pubblica i candidati in possesso 
di laurea specialistica o quadriennale vecchio ordinamento (conseguito ai sensi della normativa 
previgente al D.M. 03/11/1999 n. 509 e al D.M. 22/10/2004 n. 270) equiparato alla predetta 
laurea specialistica con D.L. 5/5/2004 in discipline economico giuridiche o di analogo titolo.. 
Il Consiglio, valutata l’impossibilità di affidare le attività suddette a personale interno alla 
struttura, esprime all’unanimità parere favorevole al bando di cui sopra. 
9) Pareri sulle richieste di frequenza dell’U.O. di Medicina Interna “G. Baccelli”, in 

qualità di medici interni, da parte delle dott.sse Mariangela Porcelli e Maria Fico. 
- Il Direttore fa presente che la dott.ssa Maria Fico, laureata in Medicina e Chirurgia in data 
28/03/2008, ha presentato istanza per la frequenza dell’U.O. di Medicina Interna “G. Baccelli” 
diretta dal Prof. Dammacco, in qualità di medico interno. Il Prof. Dammacco, ai sensi 
dell’apposito regolamento per i laureati frequentatori tuttora in vigore, ha espresso parere 
favorevole a detta istanza; ai fini del regolamento suddetto, inoltre, è necessario il parere del 
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Consiglio di Dipartimento interessato. Il Direttore, pertanto, pone in votazione il parere sulla 
richiesta formulata dalla dott.ssa Maria Fico di frequenza dell’U.O. “G. Baccelli” diretta dal 
Prof. Dammacco. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole invitando la dott.ssa Fico 
al rispetto di quanto previsto dal regolamento suddetto, soprattutto con riferimento alla stipula 
della polizza assicurativa con i limiti previsti.  
- Il Direttore fa presente che la dott.ssa Mariangela Porcelli, laureata in Medicina e Chirurgia in 
data 21/03/2008, ha presentato istanza per la frequenza dell’U.O. di Medicina Interna “G. 
Baccelli” diretta dal Prof. Dammacco, in qualità di medico interno. Il Prof. Dammacco, ai sensi 
dell’apposito regolamento per i laureati frequentatori tuttora in vigore, ha espresso parere 
favorevole a detta istanza; ai fini del regolamento suddetto, inoltre, è necessario il parere del 
Consiglio di Dipartimento interessato. Il Direttore, pertanto, pone in votazione il parere sulla 
richiesta formulata dalla dott.ssa Mariangela Porcelli di frequenza dell’U.O. “G. Baccelli” 
diretta dal Prof. Dammacco. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole invitando la 
dott.ssa Porcelli al rispetto di quanto previsto dal regolamento suddetto, soprattutto con 
riferimento alla stipula della polizza assicurativa con i limiti previsti. 
10) Parere su protocollo di sperimentazione dal titolo: “Studio multicentrico randomizzato 

in doppio cieco, a gruppi paralleli, della durata di 8 settimane, per valutare l’efficacia e 
la sicurezza dell’associazione di aliskiren/amlodipina (300/5 mg e 300/10 mg) in 
confronto ad aliskiren 300 mg in pazienti con ipertensione arteriosa essenziale non 
adeguatamente controllata da aliskiren 300 mg in monoterapia” (ref. Prof. Silvestris). 

Il Direttore informa il Consiglio della proposta di convenzione per lo studio clinico di farmaci 
con la ditta Novartis Farma per “Studio multicentrico randomizzato in doppio cieco, a gruppi 
paralleli, della durata di 8 settimane, per valutare l’efficacia e la sicurezza dell’associazione di 
aliskiren/amlodipina (300/5 mg e 300/10 mg) in confronto ad aliskiren 300 mg in pazienti con 
ipertensione arteriosa essenziale non adeguatamente controllata da aliskiren 300 mg in 
monoterapia”, da svolgersi in Dipartimento, presso l’Unità Operativa “ Bufano” diretta dal Prof. 
Silvestris. Il prof. Silvestris fa presente che il Comitato Etico dell’Azienda Ospedaliera 
Universitaria Policlinico di Bari non ha ancora espresso parere in ordine all’esecuzione della 
sperimentazione. Per lo svolgimento della stessa è previsto l’arruolamento di n. 5 pazienti, ad un 
costo individuale di € 2.100,00 + IVA. Il Direttore pone in votazione la proposta di parere sul 
contratto relativo alla sperimentazione di cui all’oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità, 
sotto condizione di esito favorevole da parte del Comitato Etico.  
11) Parere su studio sperimentale dal titolo: “il ruolo della Procalcitonina (PCT) nell’iter 

diagnostico delle sepsi” finanziato dalla Gilead Sciences Srl. 
Il Direttore informa il Consiglio della proposta di convenzione per lo studio osservazionale 
sperimentale con la ditta Gilead Sciences Srl che verterà su “il ruolo della Procalcitonina (PCT) 
nell’iter diagnostico delle sepsi”, da svolgersi in Dipartimento, presso la Sezione di Igiene e 
Medicina Preventiva, sotto la responsabilità della Prof.ssa Montagna. La Prof.ssa Montagna fa 
presente che il Comitato Etico dell’Azienda Ospedaliera Universitaria Policlinico di Bari non ha 
ancora espresso parere in ordine all’esecuzione dello studio. Per lo svolgimento dello stesso è 
previsto un compenso di € 30.000,00. Il Direttore pone in votazione la proposta di parere sul 
contratto relativo alla sperimentazione di cui all’oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità, 
sotto condizione di esito favorevole da parte del Comitato Etico.  
12)  Avvio delle procedure per l’elezione dei rappresentanti del personale t.a. in seno al 

Consiglio di Dipartimento. 
Il Direttore informa il Consiglio che sono in scadenza i mandati dei due rappresentanti del 
personale t.a. in seno al Consiglio di Dipartimento. In ragione di ciò è necessario bandire 
l’elezione dei due rappresentanti, nominando nel contempo il seggio elettorale. Per il bando il 
Direttore informa che provvederà nei prossimi giorni, mentre per quanto concerne il seggio 
elettorale propone i seguenti nominativi: Presidente dott. Giovanni Pietro Castriota, componenti 
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Sig.na Maria Daniele, Sig.ra Giovanni Schembri Volpe, segretaria Sig.ra Rossella Specchio. Il 
Consiglio approva all’unanimità.  
13) Autorizzazione alla spesa (prof.ssa C. Germinario). 
Il Direttore informa il Consiglio che, nell’ambito delle attività previste dal progetto di ricerca 
“Secure_Trans_Ports – STP” Cofinanziato dall’U.E., capofila la Provincia di Bari, che vede 
impegnato questo Dipartimento nella realizzazione del Centro di Medicina dei Viaggi e delle 
Migrazioni, è necessario provvedere all’acquisto di kit di reagenti per esami diagnostici da 
effettuare su campioni di popolazione migrata presenti presso il CPT di Palese. In particolare, 
come specificato nella richiesta della prof.ssa Germinario, responsabile del progetto, è 
necessario l’acquisto dalla ditta Roche, di kit per lo screening di HPV, poiché unici sul mercato 
in grado di rilevare il maggior numero di genotipi di HPV. Dopo breve discussione, il Direttore 
pone in votazione l’autorizzazione all’acquisto dei kit diagnostici richiesti dalla prof.ssa 
Germinario. Il Consiglio approva all’unanimità 
14) Varie ed eventuali. 
Non ve ne sono 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 11:45. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 
convocazione di questo Consiglio. 
Il Segretario Amministrativo    Il Direttore del Dipartimento 

Dott. Vincenzo De Fazio     Prof.ssa Gabriella Serio 
 


